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平成３０年６月定例会 

                                              

一般質問・質疑 通告一覧 

 

１．北野唯道議員  ６月１５日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．「平成」という時代について 

  (1)残すところあと１年弱で「平成」というひとつの時代が終ろうしているが、 

この「平成」の３０年間とは、市長個人にとって、白河市長として、また、 

白河市としてどのような時代であったと総括しているのか。 

 

２．市営住宅について 

  (1)現時点における入居の状況について 

   ①全体及び地域ごとの現在管理している室数はどのくらいあるのか。また、 

そのうち入居している室数はどれくらいあるのか。 

  (2)家賃滞納の解消に向けた対策について 

 

３．戊辰戦争１５０周年記念事業について 

  (1)具体的な記念事業の取組みについて 

 

４．羅漢山霊園について 

  (1)現時点における墓地の分譲状況について 

  (2)無縁仏となっている墓地の状況について 

  (3)今後ますます増加が予想される無縁墓地の対策について 

  (4)合葬墓地について 

 

５．介護保険について 

  (1)第６期介護保険事業について 

(2)第７期の取組みについて 

 

６．港区への電力の供給について 

(1)供給の中身について 

 

７．中学校の部活動について 

 

８．生産性向上特別措置法について 
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平成３０年６月定例会 

                                              

一般質問・質疑 通告一覧 

 

２．大花務議員  ６月１５日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．国道２９４号のバイパス事業等について 

 

２．市内 15小学校合同の白河市交通安全鼓笛パレードについて 

  (1)交通安全鼓笛パレードの概要について 

  (2)熱中症対策について 

  (3)どのような編隊で楽器が使われているのか。 

 

３．白河市役所の公共施設等について 

  (1)学校教育施設等について 

   ①建設されて５年以内の施設名と４０年以上の施設名について 

   ②今後５年以内に建設予定の施設名について 

   ③音楽室にピアノが無い施設はどこかピアノを設置しない理由について 

  (2)社会教育施設等について 

   ①建設されて５年以内の施設名と４０年以上の施設名について 

   ②今後５年以内に建設予定の施設名について 

   ③音楽室にピアノが無い施設はどこかピアノを設置しない理由について 

  (3)その他の施設等について 

   ①建設されて５年以内の施設数と４０年以上の施設数について 

   ②今後５年以内に建設予定の施設名について 

 

４．道の駅の近隣の状況と白河市の道の駅の進捗状況について 

 

５．市道について 

  (1)市道の認定基準について 

  (2)市道の舗装について 

 

６．陳情書について 

  (1)各町内会からの過去３年間の陳情書の件数と流れについて 

 

７．うつ病と自殺対策について 
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平成３０年６月定例会 

                                              

一般質問・質疑 通告一覧 

 

３．根本建一議員  ６月１５日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．白河市イクボス宣言について 

  (1)これまでの取り組みについて 

  (2)その効果について 

  (3)その成果について 

  (4)その課題について 

  (5)今後の取り組みについて 

 

２．農業政策について 

  (1)３０年産米生産調整について 

   ①目安の目標達成状況について 

  (2)ＧＡＰ取得状況について 

   ①直近の取得状況について 

   ②今後の取得見込みと推進対策について 

  (3)農業水利施設の整備について 

   ①本市の取組状況について 

   ②今後の対策について 

 

 

 

４．緑川摂生議員  ６月１５日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．児童、生徒の安全、安心の確保について 

  (1)登下校時の見守りについて 

   ①新潟で起きた女子児童の事件を市教委としてどのように受け止めたのか。 

   ②この事件を受けて何か対策を講じたのか。これから講じるのか。 

   ③見守り隊や地域住民の存在をどのように考えているのか。 

   ④登校時の見守り隊の現況を把握しているのか。 

   ⑤見守りが不十分と思える地域はないのか。あるとすればどのようにしていく 

のか。 

   ⑥見守り隊や地域の方にあらためて見守りの協力をお願いすべきと考えるがい 

かがか。 

   ⑦防災行政無線の活用をしてはどうか。 

   ⑧安全・安心を確保していくため今後どのようにしていくのか考えを伺う。 
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平成３０年６月定例会 

                                              

一般質問・質疑 通告一覧 

 

５．深谷政男議員  ６月１５日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．農業行政について 

  (1)後継者問題について 

 

２．道路の側溝整備について 

  (1)道路側溝の維持管理状況について 

   ①側溝の修繕件数（過去３年） 

   ②側溝に起因する事故内容 

  (2)本年度の道路側溝整備箇所と件数、及び今後の取組について 

 

３．関辺本沼線（玉坂工区）について 

  (1)関辺本沼線（玉坂工区）の工事進捗について 

   ①今年度の事業計画について 

   ②玉坂工区の今後完了までの整備予定について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 5 

平成３０年６月定例会 

                                              

一般質問・質疑 通告一覧 

 

６．室井伸一議員  ６月１５日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．白河文化交流館コミネスについて 

  (1)コミネスの今後の展望について 

  (2)避難訓練コンサートを行うことについて 

 

２．公用車について 

  (1)ドライブレコーダーを搭載することについて 

 

３．少子高齢化社会における献血事業について 

 

４．幼稚園・保育園・認定こども園などでのプール活動、水遊びでの緊急時想定 

訓練について 

  (1)幼稚園・保育園・認定こども園などでのプール活動、水遊びでの緊急時想定 

訓練について 

   ①幼稚園・保育園・認定こども園などでのプール活動、水遊びの監視体制は 

どの様になっているのか。 

   ②緊急時想定訓練は行っているのか。 

 

５．教育行政について 

  (1)小学校・中学校における熱中症指数計を配備することについて 

  (2)授業で使った書道用紙をリサイクルすることについて 

  (3)ＳＮＳでの被害から子どもたちを守ることについて 
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平成３０年６月定例会 

                                              

一般質問・質疑 通告一覧 

 

７．大竹功一議員  ６月１５日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．保育士不足問題について 

  (1)現状と対策 

   ①現状について 

   ②対策について 

 

２．動物愛護行政について 

  (1)犬猫不妊去勢手術助成について 

   ①これまでの検討結果について 

   ②必要性について 

 

 

 

８．佐川京子議員  ６月１８日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．まちづくりについて 

  (1)小・中学校の修学旅行の誘致について 

 

２．公共施設の整備統合について 

  (1)歴史民俗資料館と集古苑を集約することについて 

  (2)武道館の建替えについて 
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平成３０年６月定例会 

                                              

一般質問・質疑 通告一覧 

 

９．玉川里子議員  ６月１８日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．南湖公園について 

  (1)南湖公園周辺の景観形成と今後の活性化策について 

 

２．福祉行政について 

  (1)心身障がい者について 

   ①白河市の障がい者手帳の所持者数について 

   ②精神障がい者の就労支援について 

   ③福祉サービスや相談窓口を市民に分かりやすく伝えるための取り組みにつ 

いて 

  (2)心の病について 

 

３．県道１１号 白河～石川線について 

  (1)歩道整備の早期実施について 

 

 

 

１０．藤田久男議員  ６月１８日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．空き家対策について 

  (1)空き家対策について、市長のお考えを伺いたい。 

  (2)本市の空き家の実態をお示しいただきたい。 

 

２．小規模学校と複式教育について 

  (1)外国語活動の授業がどのように行われているのか。 
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平成３０年６月定例会 

                                              

一般質問・質疑 通告一覧 

 

１１．阿部克弘議員  ６月１８日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．白河市の観光行政について 

  (1)日本版ＤＭＯへの登録について 

 

２．施設等の利用問題対策について 

  (1)白河市社会福祉協議会所有の屋内ゲートボール場の利用について 

 

３．安全に対する危機管理対策について 

  (1)国際認証・セーフコミュニティ取得について 

 

４．タバコの禁煙問題対策について 

  (1)白河市総合運動公園でのタバコの喫煙について 

  (2)白河市総合運動公園のタバコの吸殻の「ポイ捨て」について 

  (3)今後のタバコ対策のスケジュールについて 

 

 

 

１２．佐久間進議員  ６月１８日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．白河市民第九演奏会について 

  (1)演奏会に対する市長の思いについて 

  (2)演奏会の開催概要等について 

 

２．子育て支援について 

  (1)白河っ子すくすく赤ちゃんクーポン券支給事業について 

   ①事業の目的と効果について 

   ②支給を受けた市民の反応について 

 

３．18歳選挙権について 
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平成３０年６月定例会 

                                              

一般質問・質疑 通告一覧 

 

１３．佐藤正則議員  ６月１８日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．白河市地域公共交通網形成計画について 

  (1)市としての計画策定について 

   ①計画の構成、公共交通網の再編等の考え方などの策定内容について答弁を 

求める。 

   ②「新たな交通手段の導入・転換など」について答弁を求める。 

   ③「地域共助型交通」について答弁を求める。 

   ④「小規模需要に対応した新たな交通システム」の検討について答弁を求める。 

   ⑤コミュニティバス運行実施地域と、それ以外の地域との「ふれあいパス」 

    不平等意見への対応について答弁を求める。 

   ⑥日曜・祝日等運行の社会実験の結果について答弁を求める。 

   ⑦今後の日曜・祝日運行の計画について答弁を求める。 

   ⑧免許証自主返納者への対応について答弁を求める。 

 

２．保育士等賃金改善事業について 

  (1)保育士等賃金改善事業予算について 

   ①事業についての説明を求める。 

   ②改善内容の従来との比較の説明を求める。 

 

３．障害年金について 

  (1)年金制度、障害年金について 

   ①年金制度、障害年金について説明を求める。 

   ②「年金が受給できなくなる人が出てくる」という報道についての説明を 

求める。 

   ③当市における該当人数の有無について説明を求める。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 10 

平成３０年６月定例会 

                                              

一般質問・質疑 通告一覧 

 

１４．石名国光議員  ６月１９日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．スポーツの振興について 

  (1)市長のスポーツ振興に対する思いについて 

  (2)白河市スポーツ推進計画について（生涯スポーツの振興について） 

  (3)運動部活動の総合的ガイドラインについて 

   ①教育委員会はどのような対応をしたのか。 

   ②子供・生徒（中学生）達の意見はどうなのか。 

   ③地域との連携はどうするのか。 

 

２．南湖を行楽地に 

  (1)自然環境をまもる 

  (2)行楽地としての取り組みで賑わい創出 

 

３．成年後見制度について 

  (1)成年後見制度の現状について 

  (2)成年後見人の育成について 

  (3)利用促進基本計画について 

 

４．地方公務員法の一部改正について 

  (1)平成３２年４月施行の「会計年度任用職員制度」について 

  (2)会計年度任用制度職員の移行見込みと内容について 

  (3)移行に伴う財政措置について 
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平成３０年６月定例会 

                                              

一般質問・質疑 通告一覧 

 

１５．岩崎洋一議員  ６月１９日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．少子高齢化対策について 

  (1)町内会の活性化について 

   ①少子高齢化と人口減少が進行していく時代において、最も大切な地域コミュ 

ニティの町内会を活性化するためには、行政としても何らかの対策を講じる 

必要があるのではないかと思うが、市長の考えをお伺いしたい。 

  (2)小・中学校の統合について 

   ①表郷地域のように小学校区と中学校区を同一にするように統合を進めるべき 

ではないか。 

  (3)移住・定住の促進について 

   ①全国の市町村が移住・定住に取り組んでいる中で、本市の特化した魅力をど 

う考えているのか。そして、その情報をどのように発信しているのか。私は 

この問題を３年間訴え続けてきたが、具体的な方針をはっきり答えていただ 

きたい。 

  (4)寝たきり予防について 

   ①１人でするウォーキングより、友達とのおしゃべりが、予防に効果的である 

という研究結果がある。人とのつながりが寝たきり予防になることをもっと 

強く市民に働きかけるべきではないかと思う。また、そのような場を作るべ 

きだと思うが、問題は、知らない人の中に入るのが難しい男性をどうするか 

が一番重要だが、その対策はあるのかお伺いしたい。 

 

２．中心市街地の活性化について 

  (1)コミネス・りぶらん・マイタウンと民間団体との連携について 

   ①３施設でイベント情報の共有化を図り、市民に対する情報発信をできないか。 

スマホ等で情報が氾濫しているが、やっぱり最後の情報発信は、ポスター・ 

チラシであり、３施設に市内のイベントチラシが揃っていればいいのではな 

いかと思うが、中心市街地の活性化に向けてどう考えているかお伺いしたい。 

   ②脇本陣やナナハチなど、民間団体・企業との情報交換や連携は、現在どのよ 

うに行っているのか。また、今後どのように取り組んでいくのかお伺いした 

い。 

  (2)中央公民館の整備について 

   ①児童数が減った白一小の校舎の一部を中央公民館として活用できるので 

はないか。低学年棟や食堂、音楽室、家庭科室を共有でき、高齢者と子供た 

ちの交流の場になって、お互いにいいのではないかと思うが、考えをお伺い 
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したい。 

  (3)楽蔵の活用について 

   ①現在の課題と今後の活用をどのように考えているのか。旧白河戊辰見聞館以 

外の予定はないのかお伺いしたい。 

 

  (4)中心市街地への交通手段について 

   ①運転免許を返上した高齢者の中心市街地への交通手段の現状と、今後の対策 

をどのように考えているのか。 
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平成３０年６月定例会 

                                              

一般質問・質疑 通告一覧 

 

１６．深谷弘議員  ６月１９日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．国民健康保険事業 

  (1)平成２９年度国保会計決算見込みについて 

   ①歳入歳出差引額（次年度繰越額） 

   ②国保基金（繰入額、積立額、年度末現在高） 

   ③保険給付費 

  (2) 平成３０年度国保事業について 

   ①保険給付費（前年度比マイナス）の設定について 

   ②平成３０年度国保税について 

 

２．「議員定数に関する検討懇談会」への公費支出の問題 

  (1)議員有志の市長への質問書提出及び回答について 

   ①「回答できない」理由について 

 

  (2)無効な要綱に基づく会議開催への公費支出は妥当なのか 

   ①弁護士・県からの助言について 

   ②市の見解 

 

 

 

 

 


